

An alle kartellrechtlichen Doktorandinnen und Doktoranden  
und kartellrechtlich Interessierten  
in Deutschland, Österreich, Luxemburg und der Schweiz

## 5. Offenes Düsseldorfer Doktorandenseminar

Liebe Doktorandinnen und Doktoranden,  
liebe Kartellrechtsinteressierte,

der DMA wurde verabschiedet, die überarbeitete Vertikal-GVO mit den dazugehörigen Leitlinien soll am 1. Juni 2022 in Kraft treten, die Horizontal-GVO mit Leitlinien werden ebenfalls überarbeitet und das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz hat Anfang des Jahres seine wettbewerbspolitische Agenda bis 2025 vorgelegt. Und auch sonst sind die Kartellbehörden und Gerichte nicht untätig geblieben. Es gibt daher wieder viele spannende Fragen zu diskutieren!

Nach unserem virtuellen Doktorandenseminar im letzten Jahr lädt das Institut für Kartellrecht der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf Euch daher herzlich zum **5. Offenen Düsseldorfer Doktorandenseminar im Kartellrecht** nach Düsseldorf ein, um mit anderen Doktorandinnen und Doktoranden sowie kartellrechtlich Interessierten aus dem deutschsprachigen Raum, Vertreterinnen und Vertretern der Kartellrechtspraxis und ausgewiesenen Expertinnen und Experten Eure gegenwärtigen oder zukünftigen Forschungsvorhaben und -fragen zu diskutieren.

Das Doktorandenseminar findet am

**Montag, 5. September 2022**

und

**Dienstag, 6. September 2022**

wieder **in Präsenz** im Haus der Universität in der Düsseldorfer Innenstadt statt.

Der persönliche Austausch kam in den letzten beiden Jahren leider deutlich zu kurz. Doch jetzt bietet sich wieder die Chance, Euer kartellrechtli-

**Juristische Fakultät**

Institut für Kartellrecht

### Direktoren

Prof. Dr. Christian Kersting  
Prof. Dr. Rupprecht Podszun  
Prof. Dr. Peter Meier-Beck  
Prof. Dr. H. J. Meyer-Lindemann  
Prof. Dr. Lutz Strohn  
Jun.-Prof. Dr. Jannik Otto

### Dr. Patrick Hauser

Geschäftsführer

Telefon +49 211 81 11669  
Telefax +49 211 81 11645  
IKartR@hhu.de

**Düsseldorf, 25.04.2022**

**Heinrich-Heine-Universität  
Düsseldorf**

Universitätsstraße 1  
40225 Düsseldorf  
Gebäude 24.81  
Ebene U1 Raum 44

www.hhu.de  
www.ikart.de  
www.jura.hhu.de  
www.d-kart.de

**IKartR**  
Institut für Kartellrecht

ches Netzwerk in Wissenschaft und Praxis zu knüpfen und Euch mit anderen Doktorandinnen und Doktoranden auszutauschen. Das Doktoranden-seminar bietet die Gelegenheit, Eure Arbeiten oder einzelne Fragestellungen zu präsentieren oder eigene Ansätze vorzustellen, die Ihr gerne einmal von anderen kritisch hinterfragt wissen wollt. Dafür sollte das Publikum aus kartellrechtlich Interessierten der verschiedenen Erfahrungsstufen bestens geeignet sein. Daneben erwarten Euch Fachvorträge von Frau Alexandra Poling-Fleuß, Richterin am Oberlandesgericht Düsseldorf, sowie Herrn Professor Dr. Paul Heidhues vom Düsseldorf Institute for Competition Economics (DICE). Die Düsseldorfer Anwaltschaft wird sich ebenfalls einbringen und auch ein Kaminesgespräch ist wieder geplant. Nähere Informationen zum Ablauf und dem genauen Programm folgen.

Ausdrücklich sind auch Teilnehmerinnen und Teilnehmer eingeladen, die noch in der Themenfindung stecken. Der Austausch mit fortgeschrittenen Doktorandinnen und Doktoranden sowie Praktikerinnen und Praktikern kann auch zu derart einem frühen Zeitpunkt sehr hilfreich sein.

Bei Interesse meldet Euch bitte per E-Mail an ([ikartr@hhu.de](mailto:ikartr@hhu.de)). Gebt in Eurer Anmeldung bitte den Arbeitstitel und den Bearbeitungsstand Eures Forschungsvorhabens oder das Interessengebiet an, in dem Ihr Euch eine Dissertation vorstellen könnt. Diese Angaben ermöglichen uns – je nach Rückmeldung – thematische Gruppen zu bilden und das Programm weiter auf Eure Bedürfnisse und Erwartungen abzustimmen. Teilt mir bitte ebenfalls mit, ob Ihr Euer **Forschungsvorhaben** bzw. einzelne Ausschnitte **vorstellen möchtet**. Auch für Fragen stehe ich natürlich jederzeit gerne zur Verfügung.

Anmeldeschluss für Teilnehmende ist der **15. August 2022**. Sofern Ihr einen Vortrag halten wollt, bitte ich um Rückmeldung bis zum **10. Juli 2022**.

Wir freuen uns auf Euch! Gerne dürft Ihr diese Einladung weiterleiten.

Mit besten Grüßen

Patrick Hauser

P.S.: Falls Ihr es noch nicht wisst: Wir haben auch einen Blog! D’Kart ([www.d-kart.de](http://www.d-kart.de)) ist ein Blog zu rechtlichen, ökonomischen und politischen Fragen des Wettbewerbs.